ERASMUS +

" tous européens tous éco-citoyens "

Échange avec le gymnasium de Wettin- janvier 2025



La délégation de Jean Dautet composée d'élèves de seconde à la terminale et de deux professeurs sont bien arrivés au burg gymnasium de Wettin, près de Halle pour une semaine de découverte!

C'est un établissement allemand spécialisé dans l'art.

Nos deux lycées ont collaboré depuis des mois sur un thème commun " tous européens tous éco-citoyens ". Au programme des ateliers recyclages créatifs, visite de la ville et d'un musée dédié aux sciences.

Cet échange est réalisé dans le cadre du projet Erasmus + mobilité collective.





